



## ¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Asociación Civil Fe y Alegría

Esta semana seguiremos conociendo la historia y labor que realizan nuestros Socios y Aliados Sociales, en esta oportunidad sobre Fe y Alegría que está próximo a cumplir 7 décadas comprometidos con la educación del país.

### Fe y Alegría

La Asociación Civil Fe y Alegría es una institución comprometida con la promoción de oportunidades a través de la educación para niños, jóvenes y adultos provenientes de los sectores más vulnerables de la población.

Según Yaika Weber, quien está a cargo de los Servicios de Fe y Alegría la Asociación busca ser un "referente de la educación popular integral, inclusiva y de calidad".



### Alianza con Banesco

Lo que inició como una relación de negocios más tarde se afianzó en una alianza alineada con el compromiso de ambas instituciones de brindar atención a los venezolanos y en el año 2002 Fe y Alegría pasó a formar parte de los Socios Sociales de Banesco.

"Banesco forma parte de la familia ya que ha sido un apoyo pero no sólo apostando por la educación de nuestro país o apoyando iniciativas de los distintos programas que hacen vida en Fe y Alegría, sino, también, aportando herramientas bancarias para los procesos administrativos internos, permitiéndonos así una relación más estrecha", en palabras de Yaika Weber.



El Padre Jesuita José María Vélaz fue quien inició la chispa de este proyecto cuando tuvo la idea de llevar a sus estudiantes de la recién creada Universidad Católica de Venezuela (ahora Universidad Católica Andrés Bello), en su mayoría de familias acomodadas, a conocer la otra realidad presente en la ciudad donde vivían las personas más pobres.

Fue así como en una casa humilde del sector 23 de enero comenzó a funcionar en 1955 la primera escuela de Fe y Alegría, en una misión que durante las últimas décadas se ha extendido hasta los lugares de más difícil acceso para no dejar a ningún niño atrás, fieles a su lema "Fe y Alegría comienza donde termina el asfalto".

El proyecto se ha esparcido también en todo el mundo. Están presente en 22 países de América Latina, África y Europa, y en Venezuela cuenta con más de 170 escuelas, 5 Institutos Universitarios, 23 emisoras de radio y 75 Centros de Capacitación Laboral, distribuidos por todo el territorio nacional.



Banesco ha brindado importantes aportes para la construcción de los diferentes centros educativos como el Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto en el que toda la construcción del complejo fue propiciada por la entidad bancaria incluyendo la remodelación y la dotación de equipos tecnológicos de otras casas de estudio.

Así como también ha apoyado las formaciones que lleva a cabo la Asociación para su personal docente y la implementación de programas educativos como "Desarrollo del Pensamiento" en las escuelas de Fe y Alegría de la región metropolitana.

Y en el Congreso Internacional en el que participaron estudiantes, docentes, padres, representantes y personal administrativo de más de 16 países, Banesco fue uno de los principales patrocinadores del evento, celebrado en el marco de los 50 años de Fe y Alegría, así como del II Foro Internacional "Hacia la Excelencia Educativa".

#### **Todos pueden colaborar**

Incluso los trabajadores de Banesco han podido colaborar con las distintas iniciativas de Fe y Alegría al donar libros, útiles escolares y aportes económicos en el que el Voluntariado ha dejado su huella.

La red de agencias a nivel nacional también formó parte del apoyo otorgado con la distribución de los boletos para la Gran Rifa que realiza Fe y Alegría.

#### **Aportes para la educación**

En 2005, Banesco cedió uno de sus locales comerciales para uso de la Asociación y 12 escuelas pertenecientes a la red cuentan con acceso a la Biblioteca Digital Banesco desde computadores donadas a estas casas de estudios para incentivar la lectura e investigación de los estudiantes.

Desde el 2002 la institución bancaria ha destinado parte de su presupuesto de Responsabilidad Social y Sostenibilidad a apoyar los distintos proyectos que mantiene Fe y Alegría, lo que demuestra el compromiso que mantiene con su Socio Social y con la promoción de la igualdad de oportunidades para todos.

Te invitamos a ver un video sobre el IRFA (Instituto Radiofónico de Fe y Alegría) haciendo clic en el siguiente botón:

